

Antrag Nr. 14-O-04-0001
CDU

Betreff:

Errichtung einer öffentlichen Toilette auf dem Neroberg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Installation einer fest installierten öffentlichen Toilette auf dem Neroberg zu prüfen und ggf. in Betracht kommende Standorte mit dem Ortsbeirat Nordost zuvor abzustimmen.

Begründung:

An der Bergstation der Nerobergbahn befindet sich derzeit nur ein sog. Dixi-Klo, welches als dauerhafte Einrichtung optisch wenig ansprechend ist. Die Errichtung einer festen Toilettenanlage in Zusammenarbeit mit der Wall AG wäre wünschenswert. Sofern eine Machbarkeit realistisch ist, sollte der Ortsbeirat Nordost in die Abstimmung der Standortfrage eingebunden werden.

Wiesbaden, 21.01.2014